

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Die Schüler der vierten Klassen waren mit Reinhard Waller und Margit Preindl-Schinner auf Lokalausgensein in Wien und suchten etwa das Riesenrad im Prater auf. Sie erhielten im Rahmen der Aktion „Österreichs Jugend lernt ihre Bundeshauptstadt kennen“ Einblick in historische, politische und kulturelle Hintergründe. *Foto: NMS Retz*

Streifzug durch die Hauptstadt

RETZ, WIEN | Die beiden vierten Klassen der Mittelschule erkundeten die Bundeshauptstadt: In den Kaiserappartements in der Hofburg oder im Wien Museum wurde Geschichte spürbar. Im Austrian Power Grid erlebten die 34 Jugendlichen hautnah mit, wie die Energieversorgung Österreichs gesteuert wird. Der Besuch des Imax-Kinos, des Planetariums und des Wachsfigurenkabinetts fand großes Interesse. Zu den „Highlights“ zählten das Musical „Elisabeth“ im Raimundtheater und die Führung durchs ORF-Zentrum.

Hauptschullehrerin Margit Preindl-Schinner organisierte mithilfe von Gerlinde Petricek und Reinhard Waller die Reise.